

# Der Heilige Geist



## 1.Korinther 14,1-5

### Die Gabe der Prophezeiung

Prediger: Rob Forbes Datum: 22Juni 2025

## Überblick

Der Heilige Geist schenkt uns die Gabe der Prophetie, um andere aufzubauen. Es geht dabei nicht darum, die Zukunft vorherzusagen oder die Bibel zu ergänzen, sondern vielmehr darum, zu offenbaren, was Gott in einem bestimmten Moment sagt.

## Zusammenfassung

<b>1.Korinther 14,3-4</b>	Prophetie stärkt den Glauben anderer und lässt Liebe, Freude und Frieden in ihnen und uns aufblühen (die Früchte des Geistes, <b>Galater 5,22-23</b> ).
<b>1.Korinther 12,7-11</b>	Die meisten Gaben des Heiligen Geistes sind prophetischer Natur. So kann die Gabe der Erkenntnis etwas aus der Vergangenheit offenbaren, das Gott heilt, während sich die Gabe der Weisheit auf eine aktuelle Situation bezieht. Die Gabe der Prophezeiung offenbart Gottes Verheißungen für die Zukunft und die Gabe der Unterscheidung der Geister hilft uns zu erkennen, was von Gott kommt. Das Sprechen in Zungen und dessen Auslegung ähneln der Prophezeiung, nur dass dabei eine andere Sprache verwendet wird.
<b>Habakkuk 2,1-2</b>	Oft redet Gott durch Visionen oder visuelle Eindrücke zu uns. Er kann uns auch bestimmte Worte geben. Wenn wir diese deuten und anwenden, müssen wir demütig sein und darauf achten, nichts hinzuzufügen, was nicht von Gott stammt.
<b>Hebräer 10,24-25</b>	Wir müssen uns gegenseitig aktiv ermutigen! Die Gabe der Prophetie ist eine wundervolle Möglichkeit, dies zu tun.

## Tiefer eintauchen

Die Gabe der Prophetie dient dazu, dass wir uns gegenseitig und die Gemeinde aufbauen können. Sie muss mit Liebe und Ehrfurcht sowie auf geordnete Weise genutzt werden.

In **1 Korinther 14,26-33** ermutigt Paulus uns alle, zu prophezeien, sagt aber, dass dies auf eine Weise geschehen muss, die andere ehrt und ihnen die Möglichkeit gibt, zu sprechen. Es soll zum gegenseitigen Aufbau dienen. Da der Heilige Geist uns nicht kontrolliert, können wir selbst entscheiden, wann und wie wir sprechen.

Die Bibelstellen **Epheser 4,29**, **1 Thessalonicher 5,11** und **Jesaja 35,3-4** zeigen uns, wie wichtig es ist, einander zu stärken.

# Diskussionsleitfaden

## Aufwärmen

- Erzähl mal von einer Situation, in der du ein „Bauchgefühl“ hattest oder einfach gewusst hast, dass etwas richtig ist, zum Beispiel, als du einen Freund angerufen oder eine Entscheidung getroffen hast. Wie hilft uns das zu verstehen, wie Gott zu uns spricht?
- Sagt euch zu zweit etwas, das ihr aneinander schätzt. Besprecht anschließend in der Gruppe, wie es sich angefühlt hat, Ermutigung zu geben oder zu bekommen.
- Jeder kann von einer Situation erzählen, in der er das Gefühl hatte, dass Gott klar zu ihm gesprochen hat (durch die Bibel, eine Vision oder die Worte von jemand anderem). Wie hat dich das beeinflusst?

## Wissen

- Was ist der Zweck der Gabe der Prophetie gemäß **1 Korinther 14,1–5** und **14,26–33**? Wie sollte sie in einer Gruppe eingesetzt werden, um andere zu ehren?
- Wie wirken die Gaben des Geistes, wie beispielsweise Prophetie, Erkenntnis, Weisheit und Unterscheidungsvermögen (**1. Korinther 12,7–11**), zusammen, um die Gemeinde zu stärken? Kannst du ein Beispiel nennen, wann du das gesehen oder erlebt hast?
- **Habakuk 2,1–2** spricht davon, Visionen oder Worte von Gott zu empfangen. Was bedeutet es, diese demütig zu deuten, und warum ist Demut wichtig, wenn man prophetische Worte weitergibt?
- Warum ist Ermutigung in der Gemeinde laut **Epheser 4,29** und **1. Thessalonicher 5,11** so wichtig? Wie kann Prophezeiung ein Mittel zur Ermutigung in unseren täglichen Beziehungen sein?

## Teilen

- Nimm dir mit einem Partner einen Moment Zeit, um still (oder in Zungen) zu beten und Gott um ein ermutigendes Wort, einen Bibelvers oder ein Bild für deinen Partner zu bitten. Teile anschließend mit, was du empfindest (z. B. mit Demut: „Ich habe das Gefühl, dass Gott vielleicht sagt ...“). Betet anschließend füreinander auf der Grundlage dessen, was ihr geteilt habt.
- Geht in der Gruppe herum und lasst jeden erzählen, wie er in letzter Zeit Gottes Wirken im Leben eines anderen gesehen hat. Ermutigt sie, dies als prophetische Ermutigung zu formulieren (z. B.: „Ich sehe, wie Gott deinen Glauben durch ... stärkt.“). Beendet die Übung mit einem gemeinsamen Gebet, in dem ihr Gott für sein Wirken in jedem Einzelnen dankt.
- Bittet anschließend jeden, einen Bereich seines Lebens zu nennen, in dem er gerne von Gott hören oder in der Gabe der Prophetie wachsen möchte. Lasst die Gruppe für die Anliegen jedes Einzelnen beten und den Heiligen Geist um Führung und klare Worte bitten.

## Leben

- Nimm dir vor, diese Woche jeden Tag mindestens einer Person ein aufmunterndes Wort zu sagen, inspiriert von **Epheser 4,29**. Bitte Gott, deine Worte zu leiten – vielleicht durch einen prophetischen Impuls –, damit sie aufbauen. Erzähle beim nächsten Treffen, wie es gelaufen ist.
- Nimm dir jeden Tag 5–10 Minuten Zeit, um zu beten und auf Gottes Stimme zu hören. Nutze dabei **Habakuk 2,1–2** als Leitfaden. Schreibe alle Eindrücke, Bibelverse oder Worte auf, die du empfindest, und bete darüber, wie du sie demütig mit jemandem teilen kannst, der vielleicht Ermutigung braucht.

# The Holy Spirit



## 1 Corinthians 14:1-5 The Gift of Prophecy

Preacher: Rob Forbes Date: 22 June 2025

### Overview

The Holy Spirit gives us the gift of prophecy to build others up. This does not involve predicting the future or adding to the Bible; rather, it reveals what God is saying in a particular moment.

### Review

<b>1 Corinthians 14:3-4</b>	Prophecy strengthens the faith of others and releases love, joy and peace within them and us (the Fruit of the Spirit - Galatians 5:22-23).
<b>1 Corinthians 12:7-11</b>	Most of the gifts of the Spirit are prophetic in nature. The Gift of Knowledge may reveal something that God is healing from the past, while the Gift of Wisdom addresses a current situation. The Gift of Prophecy may reveal God's promises for the future, and the Gift of Discernment of Spirits helps us to distinguish what comes from God. Tongues and their Interpretation are similar to Prophecy, simply involving another language.
<b>Habakkuk 2:1-2</b>	God often speaks to us through visions or visual impressions. He may also give us specific words. When interpreting and applying the revelation, we need to be humble – we must be careful to not add to what God might be saying.
<b>Hebrews 10:24-25</b>	We need to actively encourage one another! The gift of prophecy is great way to do that!

### Dig Deeper

The gift of prophecy is given so that we can build each other and the church up. It must be used with love and honour, and in an orderly manner.

**1 Corinthians 14:26-33.** Paul encourages us ALL to prophesy, but says that it must be done in a way that honours others and gives them the opportunity to speak, and that it must be done to build one another up. As the Holy Spirit does not control us, we can choose when and how we speak.

**Ephesians 4:29, 1 Thessalonians 5:11** and **Isaiah 35:3-4** all show us the importance of strengthening each another.

# Discussion Guide

## Warm Up

- Share a time when you felt a "nudge" or had a gut feeling about something that turned out to be right (e.g., calling a friend or making a choice). How does this help us understand how God speaks to us?
- In pairs share one thing you appreciate about each other. Afterward, discuss as a group: How did it feel to give or receive encouragement?
- Each person can share a time when they felt God spoke to them clearly (through a Scripture, a vision, or a word from someone else). How did it impact you?

## Know It

- Based on **1 Corinthians 14:1-5** and **14:26-33**, what is the purpose of the gift of prophecy, and how should it be used in a group setting to honour others?
- How do the gifts of the Spirit (**1 Corinthians 12:7-11**) like prophecy, knowledge, wisdom, and discernment work together to strengthen the church? Can you share an example of when you've seen or experienced this?
- **Habakkuk 2:1-2** talks about receiving visions or words from God. What does it mean to interpret these humbly, and why is humility important when sharing prophetic words?
- According to **Ephesians 4:29** and **1 Thessalonians 5:11**, why is encouragement so vital in the church? How can prophecy be a tool for encouragement in our daily interactions?

## Share it

- In pairs, take a moment to pray silently (or in tongues) and ask God for an encouraging word, Scripture, or image for your partner. Share what you sense (with humility, e.g., "I feel like God might be saying..."). Afterward, pray for each other based on what was shared.
- Go around the group and have each person share one way they've seen God work in someone else's life recently. Encourage them to frame it as a prophetic encouragement (e.g., "I see God growing your faith through..."). End with a group prayer thanking God for His work in each person.
- Invite each person to share one area of their life where they'd like to hear from God or grow in using the gift of prophecy. Have the group pray for each person's request, asking the Holy Spirit to guide and speak clearly.

## Live it

- Commit to speaking an encouraging word to at least one person each day this week, inspired by **Ephesians 4:29**. Ask God to guide your words, possibly through a prophetic nudge, to build them up. Share how it went at the next meeting.
- Set aside 5-10 minutes daily to pray and listen for God's voice (using **Habakkuk 2:1-2** as a guide). Write down any impressions, Scriptures, or words you sense, and pray about how to share them humbly with someone who might need encouragement.